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「原油価格・物価高騰による影響調査アンケート」集計結果 

 

大和商工会議所 

調査概要 

〇 調査目的 ：「原油価格・物価高騰」に伴う会員企業への影響度合いを調査する。 

〇 調査期間 ：令和４年１１月２２日（火）～１２月７日（水） 

〇 調査対象 ：大和商工会議所ＦＡＸ送信可能会員事業所 １，５２５件 

〇 調査方法 ：GOOGLEフォームによるアンケート集計 

〇 有効回答数：１３０件（有効回答率８．５％） 
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調査企業の業種について

商業 製造業 建設業 サービス業 飲食業 運輸倉庫業 不動産業 金融保険業 その他
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≪国、神奈川県、大和市への支援策の要望について≫ 

 

・様々なチャンネルを駆使した積極的な情報提供をお願いしたい。 

 

・為替レート、原材料の高騰により大打撃を受けています。いつまで放置するのか、 

放置するなら何等かの補助がなければ、中小は持ちません。 

 

・綾瀬市に比べて補助金額が少なすぎる。 

 

・円安による、仕入れコストの増加（商品＆海外運賃）に対応する融資など。 

 

・新型コロナウイルス感染症や物価高騰によりとても厳しい状況です。 さらなる支援を要望します。 

申請の際、同じ資料を各々に提出するのでは無く国、県、市と連携して給付金等の支給を迅速にし

ていただきたい。 

 

・原油高高騰給付金に関して 1回限りではなく、複数申請のご検討を願います。 

 

・助成金や補助金などで、企業の負担を減らせるような事を増やしていく。 

 

・給付金、補助金等の申請手続きを簡素化してほしい。 

 

・補助金に関しては本店登記のところしか助成を受けられないケースがあり、営業所に関しても 

助成が受けられる仕組みの構築をお願いしたい。 

 

・融資による支援も大事ですが、社会保険料の企業負担を減らすのも支援に組み入れて欲しい。 

 

・引き続き、労働生産性向上に向けた設備投資に対する支援をお願い致します。 

 

・既存事業だけでなく、新規事業スタートのサポート。 

 

・給付金の期間を延長してほしいです。 

 

・所得税を低くし、消費税で運用していってほしい。 

 

・申請ハードルが高いものが多くて準備に時間がかなりとられております。 不正受給をなくすために

必要なハードルとは思いますが、もう少しハードルが低くしていただけますと助かります。 


